

**KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
UNIVERSITAS SEBELAS MARET SURAKARTA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
PRODI PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN**

MATA KULIAH : STUDI PEMBANGUNAN DAN PEREUBAHAN SOSIAL
PRODI : PPKN
DOSEN PENGUJI : MOH. MUCHTAROM, S.Ag, MSI
SIFAT : OPEN BOOK

BACALAH SOAL DI BAWAH INI DAN JAWABLAH SESUAI DENGAN ANALISIS ANDA !

1. Pada tahun 1998, bangsa Indonesia mengalami pergeseran kekuasaan ditandai tumbangya rejim Orde Baru dengan lengsernya Presiden Soeharto. Peristiwa ini sangat mempengaruhi kehidupan masyarakat, berbangsa dan bernegara. Peristiwa ini, menurut analisis saudara jika menggunakan pendekatan strategi perubahan sosial, maka termasuk perubahan dalam bentuk apa ?. Jelaskan dengan argumentasi saudara !
2. Kesejahteraan masyarakat selalu diukur dengan peningkatan pendapatannya. Misalnya, kemiskinan seseorang dapat dilihat dari pendapatannya yang dibawah standar. Padahal banyak orang yang sebenarnya tidak termasuk kategori miskin, tetapi mengaku miskin. Contohnya, pada saat pemerintahan SBY dan JK menggulirkan program Bantuan Langsung Tunai (BLT) banyak bermunculan orang- orang miskin baru, dengan memanipulasi data. Sehingga BLT ini tidak mengenai sasarannya. Bagaimana komentar saudara terhadap informasi tersebut ?. Jika menggunakan analisis perubahan sosial, maka contoh kasus di atas termasuk ke dalam kelompok perubahan sosial yang mana ?, sampaikan argumentasi saudara !
3. Pekan-pekan ini media massa dihebohkan dengan beredarnya video porno yang menampilkan artis-artis papan atas di Indonesia. Sebut saja artis-artis tersebut mirip dengan Luna Maya, Cut Tari dan Ariel Peterpen. Nama terakhir kemudian diplesetkan menjadi Ariel Peterporn. Kasus ini hanyalah gunung es yang ada di masyarakat. Dan perbuatan tersebut bagian dari industri seks yang berkembang pesat di Indonesia. Ada dua orang yang sedang mendiskusikan kasus tersebut. Orang Pertama (OP):"industri seks ini diakibatkan banyaknya orang miskin yang ada di landonesia", ungapnya. Orang Kedua (OK): "menurut saya, bukan karena kemiskinan, namun karena rendahnya pendidikan masyarakat Indonesia". OP:" ya.., rendahnya pendidikan masyarakat khan karena mereka miskin sehingga tidak mampu sekolah!". OK: "kemiskinan mereka ya..., karena pendidikan mereka yang rendah...". kedua orang tersebut melakukan perdebatan yang tiada ujungnya. Dalam teori perubahan sosial kasus diatas termasuk dalam *intellectual culdesac*. Apa yang dimaksud dengan intellectual culdesac ?, dan kasus tersebut dinamakan apa ?. Jelaskan argumen anda !

SELAMAT MENGERJAKAN